

29/08/2018

## **Equipo de CESFAM se capacitó en nueva ley de Maltrato y Primeras Diligencias**

Equipo de médicos, profesionales y técnicos que desarrollan sus labores en el Centro de Salud Familiar de Puerto Natales, fueron capacitados, por el Fiscal Jefe de la Provincia Cristian Muñoz Pérez, en primeras diligencias investigativas, obligación de denunciar de los funcionarios públicos, y en la nueva ley de Maltrato relevante.



Cabe indicar que esta charla es parte de un programa de coordinación y difusión institucional la cual tiene por fin que la comunidad conozca la labor de la Fiscalía, disipe dudas respecto al sistema procesal penal y a algunos tipos de delitos. Mayor información comunicarse a los teléfonos 61 2748815- 61 2748800 o al correo [cdelard@minpublico.cl](mailto:cdelard@minpublico.cl)